

Des troupes étasuniennes et émiraties pillent des gisement de pétrole du Yémen



Sanaa, 8 août (RHC)- Le gouverneur adjoint de la province d'Al-Chabwah, au Yémen, Mohamad Abou Harba a dénoncé le fait que des puissances étrangères aspirent à contrôler les ressources naturelles de ce pays au Moyen Orient.

Il a également dénoncé le déploiement de militaires des États-Unis et des Émirats Arabes Unis qui ont pour objectif de contrôler les gisements de pétrole et de gaz yéménites sous prétexte de lutter contre Al-Qaida.

Des médias locaux du Yémen précisent que les troupes des États-Unis appuient les terroristes de l'État Islamique et d'Al-Qaida pour attiser la violence et justifier ainsi leur présence militaire, au lieu de prendre des mesures pour rétablir la sécurité dans la région.

Depuis mars 2015, le territoire yéménite est la cible de frappes aériennes de l'Arabie Saoudite ce qui a créé une situation de chaos et à facilité l'essor de groupes extrémistes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/137678-des-troupes-etasuniennes-et-emiraties-pillent-des-gisement-de-petrole-du-yemen>



Radio Habana Cuba